7 Piéces
420 m2
Réf. 3317L
10 500 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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Idéalement située face au vieux village de mougins, dans I'un des
quartiers les plus prisés de la région, cette magnifique villa provencale
de construction récente allie charme authentigue et prestations
modernes. Offrant environ 420 m2 d'espace de VI, elle bénéficie d'une

vue exceptionnelle sur le village historique et se trouve a proximité d'un

golf renommé ainsi que de la prestigieuse mougins school. Elle se

développe comme suit : au rez-de-chaussee : - une entrée ouvrant sur

de vastes espaces lumineux - un séjour avec cheminée - une salle a

manger - une cuisine ouverte entierement ...

Ideally located opposite the old vilage of mougins, in one of the region's most
sought-after neighborhoods, this magnificent recently-built provencal villa combines
authentic charm with modermn amenities. Offering around 420 sgm of living space, it
boasts exceptional views over the historic vilage and is close to a renowned golf
course and the prestigious mougins school. The layout is as followsground floor :-
entrance opening onto large, bright rooms- living room with fireplace- dining room-
a fully-equipped open kitchen, with direct access to the outdoors- bedroom 1:

master suite with ...
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